## COURRIER DE L'OUEST DU JEUDI 12 AVRIL 2018

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

## Guerre, entre horreur et mémoire

Thabault, on se souvient du voyage qui a eu lieu en début d'année à Oradour-sur-Glane. Un voyage éminemment pédagogique dans ce village complètement détruit le 10 juin 1944, où près de 642 personnes ont perdu la vie.

Pour promouvoir le devoir de mémoire, Claude Bonnin, délégué départemental de la Fédération nationale des anciens combattants. André-Maginot, Maurice Parent et Yves Noirtault de l'AFN Mazières, ainsi qu'Alain Clairand, le maire et Bernard de Litadière, ont été reçus au dit collège pour remettre un chèque d'une valeur de 980 €, qui a aidé les 56 élèves de 3e à visiter ce lieu historique.

Pour Anne Allard, la professeur d'histoire-géographie qui a porté ce projet : « Il est important de marquer les esprits. Le programme des élèves de 3e comporte l'étude de la Seconde Guerre mondiale, dont il reste encore des survivants pour

Dans les allées du collège Roger- apporter leur témoignage. La guerre est synonyme d'horreur. À Ouradour, ce qui a le plus marqué les élèves c'est le village en ruine, resté en l'état. Le témoignage vidéo les a touchés et émus. Cela les a mis dans le bain pour être attentif et pour les cours ». Quant à Sylvie Jacquet-Gallo, la principale du collège, elle explique la démarche de l'institution qui consiste à solliciter des aides extérieures : « Nous sollicitons les partenaires qui nous accompagnent sur le devoir de mémoire. Nous nous investissons pour donner un éclat particulier en novembre 2018, à la clôture du centenaire de la Première Guerre mondiale. Quand on connaît mieux son histoire, on peut mieux construire son avenir ». Ainsi, après avoir contemplé l'horreur de la guerre, les élèves s'attellent désormais à réaliser un compte rendu sur leur voyage, qui pourra éventuellement être présenté en sélection nationale.



La Fédération Maginot a remis un chèque de 980 € au collège Thabault pour l'aider à financer un voyage pédagogique à Oradour-sur-Glane.

